
第２回風景フォーラム 2 0 0 5   a t  江戸川 参加報告 

 

2 0 0 5 年 1 0 月 2 3 日に千葉県市川市で開催された、“第２回風景フォーラム 2 0 0 5   a t  江戸

川”に参加しました。このフォーラムで主体的に活躍しているのが、今年の夏に利根川の

アユ事情を見学に見えた、佐野郷美さん、長屋静子さん、新保國弘さん達です。フォーラ

ムでは、前河川局長の竹村公太郎氏、島谷幸宏氏、山田正中央大教授をはじめとするメン

バーによる対談やパネルディスカッションが行われ、風景宣言が行われました。利根川・

江戸川流域ネットワークの佐野代表と江戸川の水閘門と天然アユの遡上の話をしてきまし

た。これからも上下流の連携を図って行きたいと思っています。（福田睦夫） 

 


